
Eu Sou a Verdade e a Vida, 
e quem está Comigo não está mais sozinho

Quarta-feira, 08 de março de 1995

   Faça aquilo, Meu filho, que aprendeste de Mim, e deixe o que os outros
querem.  Eu  Jesus,  levo-te  pelos  caminhos  em  que  andaram:  Abraão,
Moisés, Isaac, Jacó. Não importa os que não acreditam, Eu Sou a Verdade
e a Vida, quem está Comigo não está mais sozinho. Muitos quiseram entrar
por esta Porta, mas não conseguiram, e tu, Meu filho, entra e sai com a
maior  tranquilidade.  Ninguém  mais  pode  te  impedir;  a  razão  do  teu
trabalho é assunto só Meu e de Minha Mãe. Nós temos em ti a descida e
subida, e todos os instantes nossos laços juntam-se para uma só entidade.
   Os caminhos que levam a Mim foram distorcidos por pastores falsos e
mentirosos,  eles  fizeram  um  complô  para  Me  ridicularizar;  os  seus
ensinamentos  deixam-Me envergonhado.  O diabo se  juntou com eles  e
querem tirar todos os Meus desígnios, mudando todas as Leis deixadas por
Meu Pai. O homem foi feito para a mulher e a mulher foi feita para o
homem, não há razão para a história ser mudada, a mudança é do diabo. A
disciplina é a segurança da vida. Sem disciplina não pode haver ordem, e
sem ordem são só os filhos da perdição.
   Bento, Meu querido filho, onde é que viste uma mãe ser um homem, ou
uma mulher ser pai? Só existe no inferno; lá que é o lugar de animal das
piores espécies. Ah! Meu filho! Não se esqueçam de que um dia para Mim
é como mil anos e que mil anos podem ser um dia (2Pd 3,8). A corrente foi
desatada; o diabo solto está; seus dias já foram contados, agora não há
mais tempo a perder; Minha vez chegou. As horas daqui para frente são
muito preciosas, elas têm uma só definição: juntar o que é Meu, e o resto,
varrer da face da Terra.
   Quando, Meu filho, um vento sopra com grande velocidade, ele não vai
destruindo tudo? Leva casas, navios e outras embarcações? É terrível não
é? Mas o que o diabo está fazendo é pior que um desses tufões; ele não
liga se tem criança na frente ou, velhinhos, cegos, aleijados; o seu objetivo
é destruir, e não, construir. A força dele é essa palavra que muitas pessoas
falam: é “super” isto, “super” aquilo. É ele que põe na cabeça das pessoas
esse nome, para dizer que é mais do que Eu fiz. A inteligência dele engana
qualquer homem na Terra. A mente que ele tem é levar o homem à loucura
explosiva. A sensação dele faz virar qualquer cabeça; os fracos de fé vão
sendo  dominados  por  ele.  Os seus  anjos  do inferno  são  como formiga
carregadeira,  que vai juntando tudo que acha de bom nas plantas, e vai



tirando as folhas, as flores os frutos e levando para seu ninho, para mais
tarde terem o que comer. Assim é o diabo com seus anjos. Quem está aqui
em cima Comigo, no Céu, tem a visão do que se passa na Terra. É um
desfiladeiro enorme, caindo gente todos os dias. Este buraco, Meu filho, é
tão grande que há milhares de quilômetros pode se ver. Há uns que ainda
estão firmes, porque construíram suas casas numa rocha: o vento bate, mas
não consegue derrubá-la  (Mt 7,24-25); há outros que caíram fora do Meu
fundamento, mas estão querendo voltar. A esses Eu ainda perdoo, porque
são  ovelhas  que  estavam perdidas  e  Eu encontrei.  Agora  que  já  foram
encontradas, nada mais Me resta, é o momento de festejar, como a moeda
que aquela mulher perdeu: depois que a achou, convidou os seus vizinhos
para o banquete, por ter achado a sua moeda (Lc 15,8-10). Assim Meu filho,
é o momento que vai se aproximando, cada dia que nasce, as horas vão
chegando.  É  um final  muito  lindo  para  os  Meus,  mas  é  tristeza  muito
grande para muitas famílias, vendo se separar para toda a eternidade; uns
para Mim, o resto para o diabo.
   Obrigado,  Meu filho,  por  mais  uma  vez  nós  conversarmos.  Minhas
bênçãos te dou.         

Jesus


